

GIFTS FOR THE EARTH ist eine Anfang 2017 gegründete Band aus Köln, deren Stil sich über ein Dreieck aus Shoegaze, Post-Rock und Post-Hardcore erstreckt.

Seit der Gründung hat GIFTS FOR THE EARTH diverse lokale Venues bespielt. Am 5.5.17 veranstaltete die Band im Blue Shell eigenständig ihre erste Live-Show zusammen mit zwei Support-Acts. Nach einem Musikvideo zum Song Nevermind veröffentlichte GIFTS FOR THE EARTH im Dezember 2017 die erste EP „Paradise Tapes“ und spielte zu diesem Anlass eine Release-Show im Tsunami Club Köln.

Neben den Konzerten, die die Band selbst organisierte, spielte sie weitere Gigs in Köln, Düsseldorf, Wuppertal, Bonn, Hürth, Siegburg und Wermelskirchen im Rahmen von Club-Shows, Mini-Festivals und unkommerziellen Veranstaltungen.

Die Single „ROOM“ reihte sich im April 2018 in die Diskographie von GFTE ein.

Seit Beginn 2018 nimmt GIFTS FOR THE EARTH am Bandcontest „Toys2Masters“ teil und steht aktuell im Halbfinale des Wettbewerbs.

Nach Beendigung des Bandcontests „Toys2Masters“ ist das Release einer zweiten EP sowie eine Deutschland Tour geplant.

Kontakt:

gfte@mail.de

Social Media:

facebook.com/giftsfortheearth/

instagram.com/gfte.band/

youtube.com/watch?v=T409JCELMiI

youtube.com/watch?v=HIWtp3274IY

giftsfortheearth.bandcamp.com

backstagepro.de/gifts-for-the-earth